

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711186 - ACHMAD SYAIFUL FAZARY

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	ax lengkap, relevan, px fisik penilaian ekstremitas tdk lengkap, penunjang hanya betul GDS (lainnya MCH, MDT, tiroid?), dx hipoglikemi ec DM tipe 2, dd hipotiroid, tx kurang lengkap utk followupnya,
STATION GASTROINTESTINAL	Ax belum lengkap, belum sampai pada faktor risiko jamu dan obat. Px abdomen urutan keliru, malah IPPA. Dx menyebutkan hematemesis dan melenas sudah benar ec ulkus gaster dan duodenum, DD varises esofagus. Pelajari lagi et causa-nya mana yang utama. NGT menyebutkan tujuan untuk bilas lambung, yang tidak lagi sesuai indikasi untuk kasus ini. NGT juga tidak dijelaskan prosedurnya, hanya disebutkan sekilas saja.
STATION HEMATO & INFEKSI	PF tidak runtut, interpretasi darah lengkap salah dan kurang pemeriksaan lainnya, edukasi kurang lengkap
STATION INTEGUMENTUM	RPD pada anak termasuk riw tumbang.. riw imunisasi.. sebelum pemeriksaan persiapkan alat, cuci tangan sbml dan sesudah px y de.. gunakan alat bantu... interpretasi kurang lengkap... tx sistemik pilihan tidak tepat cara nulis resep anak nya juga blm sesuai yg oral
STATION KARDIOVASKULER-1	biasakan pemeriksaan fisik sistematis ya pul, jangan dari kepala ke ekstremitas kemudian baru ke thorax. Tidak melakukan pemeriksaan abdomen. pemeriksaan penunjang masih kurang maksimal.
STATION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik untuk cuci tgn, antropometri, status generalis tidak lengkap, pemeriksaan penunjang untuk permintaan ro nya harus sesuai, diagnosis kurang komplit : 1/3 mid clav
STATION PSIKIATRI	Ax: cukup lengkap//Px psikiatri: cukup lengkap dan sesuai//Dx benar dan DD kurang sesuai//Komunikasi ditambah lagi empatinya ya dek, kesedihan pasien mohon ditanggapi :). Edukasi: terapi suportive group, keluarga, gaya hidup belum dilakukan
STATION REPRODUKSI	ax kurang menggal karakteristik keputihannya. inspekulo kok malah gak periksa vagina, disinfeksi dengan apa? edukasi masih bs digali lebih dalam yang lebih spesifik
STATION RESPIRASI	anamnesis cukup. px fisik kurang runtut, thoraks IPPA. interpretasi px fisik? mengarahkan juga ke penunjang rontgen, interpretasinya juga jadi kurang lengkap. interpretasi darah lengkap? KED? Dx kurang lengkap. edukasi kurang lengkap, kehabisan waktu. penekanan pada pentingnya kesabaran berobat, kontrol rutin, kepatuhan minum obat, datang kembali sebelum obat habis, komplikasi, rujuk untuk kondisi saat ini karena ada efusi.
STATION SISTEM INDERA	px : tidak duduk menyilang, tidak pakai headlamp, tidak px rhinos ant, tidak px orofaring, dx kurang lengkap belum menyebutkan lokasi, jangn lupa edukasi penggunaan obat
STATION SISTEM SARAF	Tx prednison sama tetes mata saja
STATION UROGENITAL	px penunjang kurang urinalisis yg penting, kurang menyebutkan isk utk dx nya